



LANGUES VIVANTES

L'ESSENTIEL

- Les horaires de la première langue vivante (LV1) ne changent pas. Il y aura toujours quatre heures en 6e, et trois heures dans les autres classes. Le ministère avait initialement prévu de réduire d'une heure les horaires de LV1 en 6e, mais le SE-UNSA est intervenu pour maintenir le même nombre d'heures.
- La LV2 commencera en 5e (au lieu de la 4e actuellement). Les élèves auront 2 h 30 de LV2 en 5e et autant en 4e et 3e – soit 7 h 30 au total, contre 6 heures aujourd'hui.
- Les sections internationales seront maintenues. Par contre, la réforme supprime les sections européennes. Les classes bilangues (voir article) seront conservées uniquement en 6ème, si les élèves ont étudié l'allemand, l'espagnol ou une autre langue que l'anglais en primaire.
- Le SE-UNSA a demandé des garanties au ministre (ici)

RESSOURCES ASSOCIÉES:

[Courrier du SE-UNSA à la ministre](#)

[Réponse de la ministre et l'article sur le site national du SE-UNSA](#)